



**CLUB ATLÉTICO
MONTEMAR**

MARCADOR

ESCUELA DE FÚTBOL

Revista nº 76 · abril 2015



EL OBJETIVO

índice

DIRECCIÓN:

JuanMa
Antonio Vera Nieto
Enrique Sirvent Quintas
Eduardo Torres Eguia

EDITA:

Escuela de Fútbol
Club Atlético Montemar
c/Virgilio, 25
03016 – Alicante
Tel. 965 15 94 16
www.camontemar.com

DISEÑO Y MAQUETACIÓN

Magdalena Rueda

COLABORADORES:

Andrés López
Ximo Seguí
Andrés Calvo
Gerardo Morcillo
Jesús Balaguer
Miguel Espinosa
Víctor Manuel Pérez
Miguel Campoy
Israel Aguilar
Juan Luis Forcada
Carlos Abad
Víctor Navarro

SÍGUENOS EN:  

fcmontemar@gmail.com
www.camontemar.com



El objetivo...

Jugar al fútbol para mí y muchos padres significaba solo intentar meter el balón entre los tres palos y conseguir ganar el partido, pero no es así, y después de todo este tiempo en el Club he “aprendido” a jugar a esto del fútbol....

Enlazar jugadas con pases ensayados hasta la saciedad, desmontar alineaciones dependiendo del juego del contrario, actuar con cabeza en cada posesión del balón y en menos de un segundo poder ver qué compañero está desmarcado y acertar con el pase, o colocar el balón... Darle efecto a la bola para que siga un trazo inimaginable para el contrario... paredes, caños, ...

Todo esto y más es fútbol y es lo que se enseña en nuestro Club... los goles, pues ya llegarán y si no... a por el bocata de ensaladilla rusa y el aquarius de la cafetería!!!

Diario de un niño de fútbol base: “¡Qué llegue ya el domingo!”

“Querido diario, con toda la alegría del mundo vengo a relatarte todas las cosas positivas que he encontrado en mi entorno en estos últimos días.



Quiero empezar diciéndote que ya mis sentimientos hacia el fútbol han cambiado y para mejor. Esto viene propiciado porque, por lo que antes sufría, ahora lo han conseguido cambiar y todo lo que me rodea no son sino cosas positivas. Uno de esos aspectos positivos, son los entrenamientos. Antes el entrenador nos mandaba a dar vueltas al campo y nos pasábamos la mayoría de la práctica deportiva corriendo, en vez de estar con el balón. Ahora, el entrenador se preocupa que en todos los ejercicios haya balón. Aparte, al principio y al final de cada entreno, nos reúne y hace que hablemos uno por uno sobre el mismo, sobre el partido de la semana pasada o el que tenemos próximamente. En esas charlas todos damos nuestro punto de vista. Otro aspecto positivo es que él, ha pasado de gritarnos cuando hacemos algo mal a decirnos que nos hemos equivocado de buena manera, seguido de una explicación verbal y visual de

cómo se debe hacer bien. Nuestro místico siempre nos explica para qué hacemos un tipo de entrenamiento y para qué nos va a servir. Aprendemos mucho con él y todos nos sentimos participes. ¡No hay buenos ni malos!”

“Por último, algo positivo ha sido el entorno. Los directivos del equipo, ganemos o perdamos siempre están con nosotros apoyándonos. Al finalizar los partidos nos dedican palabras de ánimo, apoyo o, simplemente, se preocupan por nosotros. Esa presión que ejercían sobre nosotros al querer que ganásemos siempre ya no existe, con lo que yo me siento más aliviado y puedo disfrutar sin miedo a lo que me van a decir luego. Pero en el entorno también hay que destacar el comportamiento de los padres que tengo. Van a todos los partidos, me llevan a cada entreno y, me ayudan, a poder estar bien en todo momento. Yo diría que son la pieza fundamental, porque al

acabar cada partido, cada entreno o si llegan comentarios malos sobre mí de algunos padres son ellos los que se encargan de que todo vaya bien.”

“Una cosa si tengo clara y es que no soy el mejor jugador del equipo, quizás no sepa ni dar un pase, pero me muero de ganas por ir a cada entreno, a cada partido... Disfruto mucho jugando y noto que mis compañeros también lo hacen. ¡Qué llegue ya el domingo!”

Un ejemplo muy general de un comentario positivo que muchos demandaban. Espero que esto se cumpla con bastante asiduidad y sirva como ejemplo de cómo se deben hacer las cosas.

<http://fubolenpositivo.blogspot.com.es/2013/04/diario-de-un-nino-de-futbol-base-que.html>



Prebenjamín A

MARCADOR

MONTEMAR

IMAGINA SPORT

3

4

MARCADOR
Revista nº 76
Abril 2015

9



PRÓXIMO PARTIDO:
MEDITERRÁNEO CF B

sábado a las 12:30
en Ciudad Deportiva

Prebenjamín B

MARCADOR

MARCADOR
Revista nº 76
Abril 2015

11

PROMESAS ELCHE

MONTEMAR

5

2



PRÓXIMO PARTIDO:

CD EL CAMPELLO

sábado a las 13:00
en nuestras instalaciones

Benjamín A

MARCADOR

MONTEMAR

-

-

MARCADOR
Revista nº 76
Abril 2015

13



PRÓXIMO PARTIDO:

CD SALESIANOS B

sábado a las 11:00
en Monte Tossal

No fue nuestro mejor partido, ¡a seguir!

Partido contra Inmaculada Jesuitas en las instalaciones del colegio, en las faldas de la Serra Grossa. Un lugar muy bonito para una mañana de fútbol.

Empezamos el partido jugando muy bien y tuvimos alguna ocasión para ponernos por delante. Sin embargo, conforme el partido se iba desarrollando el rival ganó terreno hasta que consiguió abrir la lata y, tras ello, se hizo con el control del juego. Nos fuimos al descanso con 3-0 en el marcador tras dos goles de ellos. En la segunda parte recibimos dos goles más y fue a partir de ahí cuando comenzamos a jugar mejor y a tener más oportunidades hasta que Mauro marcó el gol del honor, su primero de la temporada, poniendo punto y final al partido.

nuestros amigos sea cual sea el resultado. ¡El Sábado más y mejor!

Víctor Navarro

Llega la recta final de la temporada: ¡ánimo chicos! a ver si en el siguiente conseguimos la victoria. Si no se consigue, tenemos que saber que lo realmente importante es disfrutar de estos días de deporte con

| MARCADOR | |
|------------|----------|
| INMACULADA | MONTEMAR |
| 5 | 1 |



PRÓXIMO PARTIDO:

MUTXAMEL CF B

sábado a las 11:30 h
en nuestras instalaciones

MONTEMAR

-

-

-



PRÓXIMO PARTIDO:

CD LA VOZ

sábado a las 09:30 h
en Mpal. Florida Babel

A dónde iremos

Peña y amplio horizonte de cielo, tierra y mar. Montemar ganó. Nuestros chicos lograron doblegar el ímpetu de Jesuitas (Inmaculada). Sendos goles anulados por fuera de juego, el nuestro en la primera parte, el suyo en las postrimerías del partido, teniéndolo perdido. Once de abril de 2015, sábado. Doce y cuarto. Mañana agradable. Estadio de Jesuitas dividido para el juego de alevines y categorías inferiores. Del césped natural que pisé yo cuando jugaba, al que vi que pisaba mi hijo jugando, artificial. El resultado nos asegura la primera plaza una semana más: 2-3. Jugamos de visitantes con la equipación roja.

En la primera parte nos adelantamos con un gol temprano, minuto cuatro, artífice Herrero. Ellos tardaron doce minutos en empatar y así acabó la primera parte. 1-1.

En la segunda el gol llegó antes, en el primer minuto, Daniel deshacía las primeras tablas: 1-2. Tardaron ellos también menos en igualar el resultado, tan solo nueve minutos. 2-2. Y parecía que jugaban mejor que nosotros, porque no lo estábamos haciendo bien. Sin embargo, faltaban diez minutos y Herrero nos da la victoria momentánea, 2-3. Esta felicitación y posterior alegría del público se trastocó en inseguridad y demanda de la conclusión del

encuentro. No lo veíamos claro y descubrimos una falta en la esquina del área. Las gracias a que el lanzador no logró atravesar la barrera, muralla humana. La siguiente jugada dio un gol de cabeza a los anfitriones, que en pleno alborozo por el empate, descubren que les han anulado el gol por un flagrante fuera de juego no solo del goleador sino de dos jugadores más. Mientras unos se escandalizaban y protestaban, otros respiraban tranquilos tras los nervios. Tras el dislate producido ya no se vio jugada ni trascendente ni importante. Resultado para la posteridad, 2-3. Gran victoria sobre los cuartos de esta competición, que fueron los primeros líderes.

Partido mediocre. Mencionar a Herrero, por sus dos goles, a Dani por su gol y por su esfuerzo en el campo, quizás alguna vez le sobra algún adorno y regate, pero sobresaliente. También a los dos porteros, Javi y Hugo, por sus grandes intervenciones; les falta un poco más de decisión a la hora de mover el balón, de iniciar la jugada. Gaizka pelea, pero le faltó llegar. Néstor muy bien, corrió las bandas, subió el balón, regateo y fue un gran pasador; no logró su gol. Vicente estuvo inseguro, Juan paraba los balones muy lejos de sus pies y se lo robaron muchas veces, Javier estuvo un poco indolente, con el cuerpazo que tiene. E Iker no se lo acabó de creer y su bautismo en la nueva categoría nos dejó un poco insatisfechos. Laiz no tuvo la presencia de otros partidos y mostró algo de inseguridad en una zona muy peligrosa. Fuentes lo intentó y lo consiguió en laguna ocasión.

Nos queda el Mutxamel que va noveno y ha de ser vencido con comodidad si desplegamos

| MARCADOR | |
|------------|----------|
| INMACULADA | MONTEMAR |
| 2 | 3 |



nuestro buen juego. El San Gabriel que se encuentra en segunda posición, partido crucial que no debemos perder; si lo hacemos nos quedamos sin campeonato, así que máxima concentración y a expresarse y dar el mejor juego que de vuestros pies pueda salir. El Barrio Obrero, que actualmente va octavo, por encima del Mutxamel, en estos no se puede fallar y a sumar puntos y goles. El Campello que va décimo y tampoco ha de suponer un escollo. Si estos partidos salen como se os supone que sabéis dar, el último con el Kelme será intras-

cendente, porque nos presentaríamos ante ellos con cuatro puntos de diferencia; eso no significa que no busquéis la victoria, pero se puede jugar a pasárselo bien y disfrutar del merecido campeonato.

Que nada se tuerza y no repitamos un partido así, porque no es ninguna excusa escudarse en las bajas que tuvimos. Salud y a ganar.

Ximo Seguí

MONTEMAR

ATL. SAN BLAS

3

1



PRÓXIMO PARTIDO:
ATL CREVILLENTE B

sábado a las 13:00 horas
en nuestras instalaciones

El resultado lo dice todo

El partido se desarrolla en la mañana del sábado con una buena temperatura y muchos padres viendo los partidos.

El Montemar comienza con muchas ganas y en el minuto cero sacamos de centro y Pablo se queda solo delante del portero rival pero no consigue marcar gol.

Montemar no para de atacar pero va fallando ocasión tras ocasión hasta el minuto 19 que Adolfo consigue abrir la lata.

La Voz con sus recursos intentaría mantener su puerta así pero Pablo, ahora sí, en el minuto 19 conseguía batir al meta rival y así y con muchísimas ocasiones nos fuimos al descanso 2-0.

La segunda parte empezó mejor y Roberto conectó un disparo que se coló por la escuadra del equipo rival en el minuto 2.

La Voz ya no podía parar los ataques de Montemar que empezó a gustarse haciendo jugadas de mucho mérito a un toque combinando bien y fácil.

Así llegaron los demás goles de Alex Bollan (2) Pablo (2) Adolfo (2) Serrano y Sigfrido cerrando la cuenta.

Final 8-0 buen partido de nuestros chicos ante un rival que hizo lo que pudo.

El próximo partido contra el Atlético de San Blas vamos Montemar!!!

Víctor Manuel Pérez



PRÓXIMO PARTIDO:

ATL SAN BLAS E

sábado a las 12:30
en Mpal. San Blas

Infantil A

MARCADOR

MARCADOR
Revista nº 76
Abril 2015

25

MONTEMAR

BETIS FLORIDA

1

3



PRÓXIMO PARTIDO:

CD JAVEA

sábado a las 10:30
en Mpal de Jávea

RACING PLAYA – MONTEMAR

Un partido muy igualado desde el inicio y muy entretenido en cuanto a ocasiones.

En el minuto 15 penalti favorable al Racing, el cual no desaprovecharía para poner el 1 a 0 en el marcador.

El Montemar no bajo los brazos en ningún momento y tanto fue así que minutos mas tarde consiguió el empate.

En el minuto 30 el Racing marco su segundo gol yéndose así al descanso con un 2 a 1 favorable al equipo local.

La segunda parte fue muy reñida el Montemar quería lograr su segundo gol para empatar el partido, pero a los 10 minutos pitaron otro penalti a favor del Racing el cual no lograron marcar.

Los minutos pasaban y el Montemar cada vez estaba más cerca de marcar el empate, pero en una ocasión fortuita el Racing logro su tercer gol poniendo así un 3 a 1 con el que se llegaría al final del partido.

Israel Aguilar

| MARCADOR | |
|--------------|----------|
| RACING PLAYA | MONTEMAR |
| 3 | 1 |



PRÓXIMO PARTIDO:

CD MARISTAS B

sábado a las 17:30 horas
en Maristas

Cadete A

MARCADOR

MONTEMAR

CD ALTET

1

0



PRÓXIMO PARTIDO:

LACROSS BABEL CF B

domingo a las 12:30 horas
en Mpal La Cigüeña

| MARCADOR | |
|------------|----------|
| SALESIANOS | MONTEMAR |
| | |



PRÓXIMO PARTIDO:
CF ATLÉTICO LA ROMANA

sábado a las 9:30 horas
en nuestras instalaciones

CAROLINAS

MONTEMAR

2

1



PRÓXIMO PARTIDO:
SPORTING BENIDORM B

domingo a las 12:00 horas
en nuestras instalaciones

the 1990s, the number of people with a mental health problem has increased in the UK (Mental Health Act 1983, 1990).

There is a growing awareness of the need to improve the lives of people with mental health problems. The Department of Health (1999) has set out a vision of a new mental health system, which will be based on the following principles:

- (i) People with mental health problems should be treated as individuals, with their own needs and wishes.
- (ii) People with mental health problems should be treated as citizens, with the same rights and responsibilities as everyone else.
- (iii) People with mental health problems should be treated as partners in their own care.

There is a growing awareness of the need to improve the lives of people with mental health problems. The Department of Health (1999) has set out a vision of a new mental health system, which will be based on the following principles:

- (iv) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.
- (v) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.
- (vi) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.

There is a growing awareness of the need to improve the lives of people with mental health problems. The Department of Health (1999) has set out a vision of a new mental health system, which will be based on the following principles:

- (vii) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.
- (viii) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.
- (ix) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.

There is a growing awareness of the need to improve the lives of people with mental health problems. The Department of Health (1999) has set out a vision of a new mental health system, which will be based on the following principles:

- (x) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.
- (xi) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.
- (xii) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.

There is a growing awareness of the need to improve the lives of people with mental health problems. The Department of Health (1999) has set out a vision of a new mental health system, which will be based on the following principles:

- (xiii) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.
- (xiv) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.
- (xv) People with mental health problems should be treated as equal partners in their own care.